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Informativo do 
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Unificado da  

Orla Portuária  
SUPORT-ES 

05 de dezembro de 2012 
 Jornalista Cristiane Brandão  

Acesse nosso site: www.suport-es.org.br 

SUPORT-ES PERMANENTEMENTE EM DEFESA DO PORTUS. 

O PORTUS É PATRIMÔNIO DOS PORTUÁRIOS DO BRASIL. 

Parceria logística entre Espírito Santo  
e Minas Gerais merece ser fortalecida 

 

 

A parceria logística entre o Espírito Santo e Minas 
Gerais, que já existe há tantos anos, deve ser ainda 
mais consolidada para incentivar o desenvolvimento 
desses estados e do País. 
O assunto foi debatido no evento “Espírito Santo: 
Plataforma Logística de Minas Gerais”, que aconteceu 
no dia 28 de novembro, em Belo Horizonte (MG), e 
foi promovido pelo Porto de Vitória.  
Nosso presidente, Ernani Pereira Pinto, e o diretor 
Fabio Falce participaram e destacaram a importância 
da parceria.  
“A Codesa e o governo do Estado apresentaram as 
facilidades logísticas portuárias do Espírito Santo aos 
empresários de Minas Gerais. Também falaram sobre 
a possibilidade de transferência da Alfândega do 
Porto de Vitória, que atualmente tem regional no Rio 
de Janeiro, para Minas Gerais, sobre as obras do PAC, 
ampliação dos berços 101 e 102 da Codesa, Porto de 
Barra do Riacho, novos portos como os que vão ser 
construídos em Presidente Kennedy e Itapemirim, 
ampliação das rodovias 262 e 101 para transporte de  

mercadorias e acessos na região metropolitana. 
Todas essas perspectivas abrem ainda mais espaço 
com Minas Gerais”, avaliou o diretor Fabio Falce. 
No entanto, na opinião de Ernani, faltou mais 
participação e divulgação ao empresariado mineiro. 
“Faltaram muitos representantes de Minas Gerais 
como a Federação das Indústrias, Vale, Usiminas, 
Fiat, Acesita, entre outras. Na nossa avaliação, o 
evento não atingiu o empresariado mineiro na forma 
da importância que os portos precisam. Isso é um 
sinal de que ainda temos muito o que divulgar do 
nosso Estado para Minas Gerais”, disse Ernani. 
E essa intenção ficou bem clara na posição do vice-
governador, Givaldo Vieira, que expressou 
claramente o interesse do Estado em manter essa 
parceria. 
“Temos que gerar novas oportunidades para 
consolidar o nosso Estado fora daqui. A intenção da 
Codesa em promover este evento foi muito positiva e 
precisamos continuar abrindo espaço para debates 
como esse”, concluiu Ernani. 
  


